

Protokolleintrag vom 03.06.2009

2009/240

Postulat von Ruth Ackermann (CVP) und Daniel Meier (CVP) vom 3.6.2009: Änderung von Ortsschildern in Zürich Nord

Von Ruth Ackermann (CVP) und Daniel Meier (CVP) ist am 3.6.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Ortsschilder an der Thurgauerstrasse (8052) sowie beim Fernsehstudio (8052) und - falls vorhanden - weitere Schilder, die in Seebach auf das falsche Quartier hinweisen, auf "Zürich (Seebach)" geändert werden können.

Begründung

Auf der Thurgauerstrasse von Opfikon Richtung Zürich, steht an der Stadtgrenze beim Katzenbach ein Ortsschild mit der Aufschrift: "Zürich (Oerlikon)". Diese Bezeichnung ist falsch, da auf diesem Weg die Stadt Zürich über Seebacher Boden und nicht via Oerlikon erreicht wird.

Was offensichtlich einmal aus Versehen so signalisiert wurde, scheint die Abteilung für Verkehr - trotz Hinweisen aus dem Quartier und auch mehreren Artikel in verschiedenen Zeitungen - nicht zu korrigieren bereit zu sein. Begründet wurde dies offenbar damit, dass wer hier die Stadt betritt, nach Oerlikon wolle und deshalb die Beschilderung korrekt sei. Mit dieser Begründung könnte man auf allen Einfallsachsen nach Zürich, z.B. in Wallisellen, die Ortstafel Wallisellen (Zürich) aufstellen, da die darauf fahrenden Personen wahrscheinlich nach Zürich wollen.

Diese Haltung macht nach dem Motto "Seebach ist keinen Besuch wert!" den Eindruck, dass von vorneherein niemand Seebach als Ziel haben kann. Dies ist diskriminierend. Der Stadtrat soll zu allen städtischen Quartieren stehen. Zürich endet weder am Milchbuch noch in Oerlikon.

Mitteilung an den Stadtrat